
Le Service de la Formation Continue du Collège John Abbott est à la recherche de spécialistes de contenu RAC pour les compétences de Français en Éducation générale. La Reconnaissance des Acquis et des Compétences (RAC) est un processus qui permet aux adultes d'obtenir une reconnaissance officielle pour leurs compétences et leur expérience liées à un programme d'études. Le Collège John Abbott est le seul cégep de langue anglaise à offrir la RAC en Éducation générale.

Notre candidat idéal est/possède :

- Un enseignant de Français, à la retraite ou non, ouvert à des horaires de travail flexibles,
- Intéressé par un contrat de travail à temps partiel en télétravail,
- Une connaissance pédagogique approfondie,
- Cherchant à aider les adultes à atteindre leurs objectifs professionnels et académiques,
- Familiarisé avec le système éducatif québécois
- L'enthousiasme de travailler au sein d'une équipe exceptionnelle.

Est-ce que cela vous décrit? Si oui, nous aimerions avoir de vos nouvelles ! Veuillez nous envoyer votre CV à rac@johnabbott.qc.ca .

The Centre for Continuing Education of John Abbott College is looking for RAC Content Specialists for the French General Education competencies.

The Recognition of Acquired Competencies (RAC), also known as the recognition of prior learning, is a process that allows adults to obtain official recognition for their skills and experience linked to a program of studies. JAC is the only English language CEGEP offering RAC in General Education.

Our ideal candidate is/has:

- A French teacher, retired or not, open to flexible working hours,
- Interested in a part-time remote-work contract,
- Extensive pedagogical knowledge,
- Looking to help adults reach their professional and academic goals,
- Familiar with the Quebec education system
- Looking to work with an amazing team.

Does this describe you? If so, we'd love to hear from you!

Please email your CV to rac@johnabbott.qc.ca .